

Las relaciones en materia de seguridad entre Rusia y los Estados Unidos después de Georgia



Carnegie Endowment for International Peace, Policy Brief Nro. 67
Rose Gottemoeller

Octubre de 2008 | [Link al artículo original \(Inglés\)](#)

La crisis en Georgia reveló de una manera muy clara la falla de los Estados Unidos y Rusia para crear una relación cercana de trabajo después de la Guerra Fría. Con ambos países ahora en una transición presidencial, el potencial para nuevos malos entendidos y tensiones crece de una manera aún mayor.

Tratados y acuerdos establecidos y bien comprendidos, que han previamente inspirado al menos previsibilidad y confianza en la relación bilateral, podrían ayudar a establecer un nuevo conjunto de reglas que ambos países pueden adoptar, explica Rose Gottemoeller.

Recomendaciones para los líderes de Rusia y Estados Unidos:

- Prevenir que el Tratado START – que expirará en diciembre de 2009 – sea des
- El tratado de las Fuerzas Armadas Convencionales en Europa (CFE) brinda un
- Acordar la formación de una comisión de presidentes anteriores – de los Estad

Gottemoeller concluye:

"Las relaciones entre Estados Unidos y Rusia están en medio de una crisis profunda, en el momento político más inconveniente, cuando los líderes más altos en ambos países están en transición. En los próximos seis meses, una agenda basada en cuestiones familiares y guiada por líderes eminentes es la mejor esperanza para evitar rupturas más serias. Ahora es el

tiempo de sostener fuertemente la superestructura de la pasada relación entre Estados Unidos y Rusia, pero sólo para tener un cimiento estable desde donde pensar en el futuro. Y ese futuro debe ser enfocado en una forma enteramente nueva, trayendo a Rusia hacia el sistema de seguridad europeo, como nunca se la involucró anteriormente".

Acerca del autor

Rose Gottemoeller es una especialista en defensa y asuntos nucleares de Rusia y otros estados de la ex Unión Soviética, cuya investigación en Carnegie se focaliza en cuestiones de seguridad nuclear, estabilidad, no-proliferación y control de armas. Antes de ingresar a la organización, en octubre del 2000, Gottemoeller fue subsecretaria alterna para defensa y no-proliferación nuclear en el Departamento de Energía de los Estados Unidos.

Traducción: **Fundación NPSGlobal**

[Volver](#)